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会議録 

会議の名称 西東京市図書館協議会 平成20年度第1回定例会 

開催日時 平成20年4月17日（木曜日）午後3時から5時まで 

開催場所 中央図書館会議室 

出席者 
委員：村田委員、服部委員、木山委員、一方井委員、大澤委員、浅野委
員 
事務局：小池館長、奈良副館長、山川庶務係長 

傍聴者 0名 

 
議題 

1 図書館事業の見直し（提言）について 
2 諸報告について 
3 平成20年度図書館協議会の活動について 
4 その他 

 

会議資料の
名称 

1 図書館事業の見直しについて（提言）…資料1 
2 「西東京市子ども読書活動推進計画」検討委員会報告書について                 
…資料2 
3 平成20年度西東京市図書館事業計画…資料3 
4 平成20年度図書館職員配置…資料4 
5 平成20年度当初予算審議にかかる質問と答弁まとめ 
6 西東京市図書館協議会委員名簿 
7 西東京市図書館協議会 平成19年度第4回定例会会議録 
8 平成20年度図書館協議会の運営について 
9 西東京市図書館だより 第29号 

記 録 方 法      
□全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

○会長： 
それでは本日は出席委員が6名ですが、時間になりましたので、平成20年度第1回図

書館協議会定例会を始めさせていただきます。 
最初に配布資料の確認をお願いします。 
本日の議題第1は、図書館事業の見直し（提言）についてですが、昨年の5月に図書

館長から、19西審図第2号で「図書館事業の見直しに関する提言について」の依頼が
ありまして、それを受けまして6月に「西東京市図書館協議会提言検討部会設置要
領」を制定し、検討部会を立ち上げ協議を重ねてまいりました。 
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今般、提言全文まとまりましたので、ご異議・ご意見等がないようでしたら本日、
提言文書を図書館長に提出することといたします。 
では次の議題2 諸報告についてに移らしていただきます。資料2、3、4が関連資料

です。（1）から（3）の議題の他に（4）として3月議会報告をつけ加えさせていただ
きます。それでは図書館長よろしくお願いします。 
 
○館長： 
諸報告は4点ございます。 

 その前に、本日正式に提言をいただきましたので、提言概要版を調整し、4月22日
の教育委員会で報告させていただきます。 
 それでは、諸報告（1）の「西東京市子ども読書活動推進計画」検討委員会報告書
についてですが、報告書本体は現在調整中で、今後の取り組みとして、平成20年度に
は市民参加による懇談会を設置し、今後の事業のあり方について検討していただきた
いと考えています。 
 
○会長： 
ただ今の報告について、質問・意見等はありますか。 

 
○委員： 
市民参加による懇談会の、現時点での計画はできているのでしょうか。 

 
○館長： 
要綱ができあがったところです。今後、委員の市民公募をして日程を決めていくこ

とになります。 
 
○会長： 
次の報告をお願いします。 

 
○館長： 
諸報告（2）の事業計画については、副館長が報告します。 

 
○副館長： 
資料3の「平成20年度 西東京市図書館事業計画」について、平成20年度図書館運営

方針についてですが、重点事業として、（1）保谷駅前図書館の開設（2）図書館事業
の見直し（3）第2期図書館管理システムの運用（4）絵本と子育て事業の実施 
（5）子ども読書活動推進計画の実施（6）武蔵野大学協力事業の推進（7）図書館ホ
ームページバナー広告の実施（8）多摩・島しょ子ども体験塾事業の実施（9）西東京
市振興基金事業の実施が挙げられ、課題として、（1）図書館施設のリニューアルの
検討（2）ｅレファレンス実施の検討（3）早稲田大学協力事業の検討が挙げられま
す。 
 
○会長： 
諸報告（3）の平成20年度図書館組織について報告をお願いします。 



3 

 
○館長： 
平成20年4月1日付で人事異動がありましたので、資料4 平成20年度図書館職員配

置をご覧ください。 
 図書館は現在33名体制で2名の欠員が生じております。この2名については、申し入
れをしておりますが、全庁的に人員不足の状態が続いているので、時期を見て充当し
てもらえると考えています。 
 
○会長： 
次に議会報告をお願いします。 

 
○館長： 
3月市議会の予算特別委員会で、図書館関係の質問が9項目ありました。これらの質

問について、資料「平成20年度当初予算審議にかかる質問と答弁まとめ」のとおり答
弁しました。 
 通常の質問以外で、「保谷駅前公益施設利用者のため、保谷駅北口に専用駐輪場を
設置できないか。」という質問がありまして、それに対して「保谷駅北口に公益施設
専用の駐輪場を設置することは極めて難しい状況であるが、今後どのような方策が見
出せるか検討する」と答えました。 
 
○会長： 
最後に、図書館協議会の活動について、今期の日程案をご覧ください。これは事務

局で作成した案ですので、みなさんで協議していただき、また、本日欠席の委員の予
定も聞いて調整したいと考えます。 
 予定ですと、次回は7月なので、それまでの期間に保谷駅前図書館の見学をしたい
と思います。 
 その他ないようでしたら、本日の協議会は終了させていただきます。 
 

 


